



# Ratifica Standard & Poor's calificación de Operadora de Servicios Mega

**La firma calificadora Standard & Poor's confirmó las calificaciones en escala global y nacional de Operadora de Servicios Mega.** Guillermo Romo, presidente del Consejo de Administración de la compañía, explicó que la ratificación en la calificación por parte de la entidad internacional refleja la solidez de la compañía y es un voto de confianza de la calificadora a la firma de arrendamiento.

“En estos momentos de tanta incertidumbre, de crisis, de crecimientos negativo del Producto Interno Bruto (PIB) de todos los países, el que ratifiquen la calificación es sumamente positivo. Los inversionistas con los que recientemente, para ser precisos a finales de enero fuimos a recabar el bono internacional, están muy contentos con los resultados y el desempeño. Obviamente como a todos, nos cambió el panorama de manera radical, pero a pesar de esto estamos muy satisfechos con lo que hemos logrado y esto es un voto más de confianza de la calificadora”, agregó.

**El directivo añadió que Grupo Mega es la única entidad regulada dentro las 10 principales empresas independientes de arrendamiento en el país.** “Eso significa que somos altamente revisados por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y por otras instancias reguladoras en el país. A diferencia de otros competidores damos mucha transparencia y seguridad a nuestros inversionistas y accionistas”, sostuvo.

**Guillermo Romo destacó las fortalezas del grupo que tiene niveles bajos de cartera vencida, buena liquidez y diversificación de su portafolio:** “Es una empresa bien manejada, con buenas utilidades, con un capital sólido, con capacidad para seguir creciendo y con capacidad sobre todo, para afrontar esta crisis de la mejor manera con bastante liquidez”, aseguró.

**El empresario tapatío explicó que para enfrentar la crisis económica por el COVID-19, Grupo Mega lanzó un programa de apoyo para sus clientes con diferimientos de pagos, cambio de condiciones en sus contratos para que salgan adelante.** También lanzaron un programa de emergencia mediante una línea de crédito para el pago de nómina de las empresas y con ello pudieran afrontar los primeros meses de la pandemia y atender las obligaciones con sus empleados. “Estas acciones son precisamente para cuidar el empleo, tratar de mitigar el efecto negativo que todo esto va a tener y que está teniendo, con eso tratamos de poner nuestro granito de arena y ayudar a que el impacto sea menor”, concluyó.

## Ven fortalezas del Grupo Mega en medio de la recesión

La ratificación en la calificación otorgada por Standard & Poor's se basa en una mayor diversidad de negocio, mayor estabilidad de ingresos, y mejor administración y Gobierno corporativo. “Lo que debería evitar una profunda erosión en la rentabilidad en medio de la recesión económica”, dijo la calificadora en su evaluación.

**En un comunicado la calificadora detalló que la confirmación de las calificaciones refleja las mejoras continuas en la posición de negocio de la arrendadora, lo que debería evitar que la calidad crediticia de Grupo Financiero MEGA (GRMEGA) se deteriore a pesar de un índice RAC (siglas en inglés de Nivel de Capital Ajustado por Riesgo) más bajo.**

“En nuestra opinión, los continuos esfuerzos de la empresa para ampliar la diversificación, en términos de geografía, líneas de negocio, clientes y sectores económicos, proporcionarán estabilidad de negocio y de ingresos. Esperamos que la mejor posición de

negocio de GFMEGA brinde flexibilidad, haciéndolo menos vulnerable a la recesión económica actual que a sus pares con la misma evaluación de riesgo de negocio”, sostuvo.

En el comunicado la firma reconoce que la posición de negocio de GFMEGA está en transición hacia una categoría más fuerte, tomando en cuenta una visión holística de su perfil crediticio con respecto a la de sus pares, “consideramos que su calidad crediticia está en línea con las de sus pares con la misma calificación”.

## Una tapatía de alcance internacional

**Con más de 15 años de experiencia Grupo Mega se ha consolidado como uno de los líderes en el otorgamiento de soluciones financieras para pequeñas y medianas empresas en México y de préstamos de automóviles en Estados Unidos.** Manejan más 12 mil millones de pesos en el portafolio de recursos de la compañía. El índice de cartera vencida es de sólo 1.9% de sus operaciones.